



● Marchan en 13 estados cientos de estudiantes en apoyo a la iniciativa; difunden carta pública

FERNANDO CAMACHO, ENRIQUE MÉNDEZ Y CORRESPONSALES / P 4 Y 7

## Con una carta en redes sociales, universitarios apoyan la enmienda

### Denuncian campaña de desinformación para sabotear el debate en el Congreso

#### DE LA REDACCIÓN

Autoridades universitarias, alumnos, consejeros universitarios, representantes estudiantiles e integrantes de comunidades académicas se pronunciaron a favor de la reforma al Poder Judicial. En una carta pública denuncian la campaña de desinformación para intentar sabotear su debate en el Congreso y señalan la “ilegal intromisión” de integrantes de dicho poder en el proceso legislativo en curso.

Anuncian que acompañarán la discusión de dicha reforma en el Congreso, que se prevé se prolongue del 2 al 6 de septiembre, con una jornada de actividades y manifestaciones pacíficas a favor de la enmienda, que incluye jornadas de información en universidades públicas y privadas, con foros, asambleas, marchas y concentraciones.

Con el hashtag “#ReformaJudicialYA”, el documento, que circula en redes sociales, destaca su apoyo a la reforma, pero también su rechazo a diversas considera-

ciones que han denunciado quienes se oponen a la modificación constitucional del Poder Judicial.

Se manifiestan contra la estigmatización de los jóvenes “bajo el argumento de que su juventud demerita su capacidad para impartir justicia. Es falso que a las nuevas personas juzgadoras no se les requerirá experiencia o ser profesionistas de excelencia”.

El colectivo Jóvenes por la Reforma reconoce la necesidad de fortalecer el Servicio Profesional de Carrera, tanto del Poder Judicial como de otras instituciones públicas. No obstante, subraya que la actual “tiene como sello el nepotismo, el amiguismo o la política de ‘la palanca’”.

Se pronuncian a favor de fortalecer la carrera judicial, mediante la autonomía de la Escuela Federal de Formación Judicial, y de la independencia de un Poder Judicial que, aseguran, “actualmente está secuestrado por intereses económicos y políticos, regionales y locales, que frenan la impartición pronta y expedita de la justicia”.

En la misiva también rechazan que la elección popular de jueces “influya negativamente en las determinaciones de las personas juzgadoras”. Afirman: “queremos un Poder Judicial que sirva a cualquier mexicano víctima de la injusticia”.